

Procès-verbal du conseil d'école

mardi 6 novembre 2018

Conseil des maîtres de préparation lundi 5 novembre

- Ouverture de la séance à 18h00
- Tour de table, présentation

Présents :

Madame Martins directrice, Mesdames Vainqueur, Hachem, Flament, Brassard, Jesser, Peracchi, Corcessin, Paillé, Long, Dubié, Ohana, Hamaoui, Abd el Rahman, Judicaël, Duprat, enseignantes, Monsieur Goffin, enseignants, Madame Figueiredo Rased maître E..

Mesdames Poilâne, Kadem, Moreira-Oliphar, Bourahla, Sandjak, parents d'élèves.

Absents excusés :

Enseignants : Mesdames Ghinghirelli, Zenati, Bouchet, Ohana, Lemaire Rased maîte G., Oguic psychologue scolaire.

Parents d'élèves délégués : Madame Le Breton, Monsieur Girard.

Nous déplorons l'absence, encore une fois, de l'élue, madame Topsent, n'ayant pas prévenu de son absence.

Nouvelle psychologue scolaire Yahel OGUIC qui remplace madame Hamou-Croffils

- Approbation du PV du conseil d'école de juin 2018

Choix du mode de vote (main levée, bulletin...), mode de vote retenu : le vote à main levée.

La diffusion des informations (invitations,...) par mail, par courrier...

- Le règlement intérieur (ajout de la mention d'interdiction de portable), lecture de l'article :

« Ajout d'un article au Règlement Type Départemental

Utilisation du téléphone portable dans les établissements scolaires (art L.511-5-)

L'utilisation d'un **téléphone mobile** ou de tout autre équipement électronique par un élève **est interdite** dans les écoles élémentaires et pendant toute activité qui se déroule à l'extérieur de leur enceinte, à l'exception des circonstances, notamment

les usages pédagogiques. La méconnaissance des règles fixées en application du présent article peut entraîner la confiscation de l'appareil par la directrice ou par un enseignant. Il sera remis à l'issue de la journée à une personne responsable. »

- Point sur les élections

Participation	
Nombre d'inscrits	559
Nombre de votants	140
Nombre de bulletins blancs ou nuls	16
Nombre de suffrages exprimés (S)	124
Taux de participation	25.04%

C'est la liste FCPE qui est réélue seule liste à s'être présentée.

- Point sur la rentrée

Beaucoup d'inscriptions de dernière minute, nous étions montés à 382, à ce jour nous sommes redescendus à 376 élèves

- Structure – effectifs, à ce jour :

Structure et effectifs novembre 2018			
Structure 5 niveaux simples			
CP 77	Sandrine FLAMENT 26	Chrystelle CORCESSIN 25	Cathy JESSER 26
CE1 76	Cindy PAILLE 25	Lina HACHEM 26	Frédéric GOFFIN Ambre GHIRINGHELLI 25
CE2 75	Aurore BRASSART 80% Charlotte BOUCHET jeudi 25	Sylvaine PERACCHI 25	Marine DUPRAT Célia ZENATI 25
CM1 76	Ourdia HAMAOUI 26	Evan OHANA 50% (lundi et mardi) Chloé LONG 50% 25	Valérie JUDICAËL 25
CM2 74	Sarah ABD EL RAHMAN 25	Manuela VAINQUEUR 24	Sophie DUBIE 25
378			

- Vie de l'école

Les classes transplantées CM2 :

- CM2 a et CM2b, Céuze du lundi 28 janvier au dimanche 03 février 2019
réunion le 15 novembre 18h00 dans le préau
- CM2c, Oléron du 27 mai au 02 juin 2019

DEMOS :

Un groupe de 13 élèves de CE1 et de CE2 qui travailleront en partenariat avec la philharmonie pendant 3 ans.

Le but étant de créer un orchestre DEMOS (Haut bois et flûtes traversières) travail en partenariat avec la ville, le conservatoire, le PRE. Le groupe est encadré par le centre de loisirs, Antoine (directeur adjoint).

Séances le lundi soir au conservatoire et le mercredi matin à l'école.

Les projets pour tous :

- Rallye mathématiques (inscrit au projet d'école) activités mathématiques par classe puis en dernière période rencontre entre classes (sportive et mathématique)
- Chut, on lit ! toute l'école lira pendant 10 à 15 minutes, tout le monde à la même heure, au retour de la pause méridienne :
 - Cela permet à tous de lire, de se détendre, de développer les compétences de lecture silencieuse, donner envie de lire et de continuer chaque jour...
- Création du logo de l'école, projet proposé en conseil des délégués de classe, le but étant d'établir « un cahier des charges » pour la réalisation du logo.
- Réflexion autour des peintures/dessins de la cour de l'école qui a été refaite cet été, là encore discussions menées en classe et rapportées lors des conseils.
- Avec le service des sports de la municipalité :
 - Foulées noiséennes, toute l'école participera (3ème année).
 - Ultimate frisbee, CE2, CM1 et CM2. Les CE2 viennent de clore leur session. Les CM1 commencent lundi. Les CM1 et CM2 bénéficieront d'une compétition.
 - La piscine, cette année le stage massé sera mis en place pour les 3 niveaux (ce2, cm1 et cm2), 2 semaines et donc 8 séances pour les ce2, 3 semaines 12 séances pour les cm1 et cm2.

Les projets par classe :

- CE1b et CPc : classe image
- CP a : avec le conservatoire (mise en musique de la chorale avec des percussions)
- CM1c : écriture de cartes
- Les 3 CM2 : « Petits champions de la lecture » pour la 3^{ème} année. La première année l'école avait eu la chance d'être tirée au sort et de se rendre à l'Académie Française pour la remise du prix final. Dans le cadre du projet les élèves vont rencontrer des auteurs au Salon du livre de jeunesse de Montreuil.
Rallye mathématiques de l'IREM.
« Rallye énigmes » sur Paris pour clore l'année (comme l'année dernière).
- CE2 c : concours de menus proposé par le SIPLARC conjointement avec l'UPSP de Noisy-le-Sec.
- CE2 a et b : projet « handicap » en partenariat avec l'USEP et le DELTHIL et la possibilité (comme l'année dernière) de se rendre aux rencontres handisports au stade Charléty.

- Chorales des CE1 et des CP avec une présentation en mai-juin aux parents.
- Chorale des CE2.

Les événements, dates à revenir :

- Une soirée jeux CP et CE1 aura lieu le vendredi 7 décembre, les parents d'élèves sont sollicités pour participer à la tenue d'ateliers ainsi qu'à l'emprunt des jeux.
- La séance festive aura lieu le jeudi 20 décembre après-midi, le film est encore en « pour-parler »... le traditionnel ballotin de papillotes sera reconduit.
- Le carnaval, avec un thème par classe. On le fera le jour de mardi gras le 05 février, on réfléchit à la possibilité de faire une vente de crêpes et beignets. Comme les autres années une friandise (carambar) sera offerte.
- La fête de l'école aura lieu cette année le vendredi 21 juin...
- Les livrets, LSU les difficultés de saisie nous amènent à faire le choix de 2 livrets dans l'année : un en janvier et un début juin avec remise aux parents pour les 2.

- Travaux – sécurité – hygiène

Travaux

- Réfection de la cour haute de l'école (dite petite cour), nous espérons que la partie basse (dite grande cour) pourra être refaite l'année prochaine. De nombreux accidents, chutes sont à déplorer avec l'état très endommagé de la cour. C'est un réel mieux avec la cour du haut. Dans l'attente de la réfection de la cour, il est demandé que soit enlevés les « cages » car elles sont de plus en plus abimés, les grilles de protection ont même été enlevées, elles sont dangereuses...
- Il est à déplorer que les rideaux dont nous faisons la demande depuis longtemps n'aient pas été posés pour un usage intensif, voir même mal posés car la tringle touche la fenêtre. Cela a été signalé à plusieurs reprises, il était prévu une « révision », changement du système de pose soit fait pendant les congés d'été. Ce ne fut le cas, dans plusieurs classes les rideaux sont au sol, dans d'autres les fenêtres ne peuvent être ouvertes au risque de faire tomber les tringles.
- Des problèmes de néons, d'éclairages sont encore à déplorer...
- PPMS, changement de serrures mais dans une des classes la serrure a été enlevée et non remplacée. Dans d'autres classes ce sont les carreaux qui sont cassés et non remplacés pourtant signalés depuis longtemps.
- Concernant le préau de l'école, là encore les travaux étaient prévus pendant l'été. L'écran en tissu est usé et tombe. Il avait été demandé que le mur soit juste repeint en blanc et donc d'enlever le tissu abîmé et si possible de mettre des rideaux occultant ou fortement tamisant, pour permettre des projections de meilleure qualité : cela n'a pas été fait.

- Nous manquons de locaux. Le DELTHIL, organisme prenant en charge les enfants déficients auditifs (car pour rappel nous sommes école de regroupement pour les HA/DA) est en difficulté car nous ne leur laissons à disposition que les algécos du centre de loisirs, qui sont quelques peu vétustes, peu isolés et non prévus pour accueillir des élèves en individuels.

Une salle dite « salle des archives » a été débarrassée pour que des travaux de rafraîchissement puissent y être menés et qu'ainsi nous puissions mettre à disposition une salle pour travail en tous petits groupes pour le DELTHIL notamment. Nous espérons que ces travaux pourront avoir lieu.

Sécurité

1^{er} exercice d'évacuation incendie a été réalisé le 27 septembre, tout s'est bien déroulé et a bien fonctionné.

2 autres exercices « évacuation incendie » auront lieu.

Un exercice attentat-intrusion est prévu entre le 5 novembre et le 21 décembre, nous attendons le « scénario », cet exercice sera mené avec l'école Condorcet (2 classes de Condorcet occupent des algécos dans la cour).

Hygiène

Il avait été demandé que la pression des robinets soit revue, ça a été fait, par contre on déplore encore trop souvent le manque de papiers toilette.

De plus, les verrous sont cassés et n'ont pas été changés ce qui pousse les enfants à se retenir et à ne pas aller aux toilettes.

Point sur la coopérative, solde au 05 novembre 2018 : 3640,89€ (reste à payer la cotisation à l'USEP), estimation : l'année dernière cela nous a coûté 272€.